



PRÉFET DE LA CORRÈZE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Tulle, le 29/01/2024

POINT DE SITUATION : MOBILISATION DES AGRICULTEURS EN CORRÈZE

L'autoroute A89 est rouverte entre les échangeurs 22 et 24 dans les deux sens.

La mobilisation sur le rond-point de Saint-Angel est sur le point de se terminer. L'échangeur 23 rouvrira d'ici quelques minutes.

La mobilisation des agriculteurs est toujours en cours sur l'autoroute A20 au niveau de l'échangeur n°49, par conséquent, l'autoroute est fermée entre les échangeurs 48 et 50.

Les échangeurs 50 et 51 sont rouverts jusqu'à demain matin.

Demain, la déviation dans le sens Paris-Toulouse reste inchangée par Saint Viance et Allasac. Comme aujourd'hui, la déviation sud-nord empruntera le tracé suivant à compter de 8h30 : sortie à l'échangeur n°52 puis Noailles via la D158 puis la D38 vers Brive puis par la D921 (contournement de Malemort) puis le contournement nord de Brive jusqu'au rond point de Saint-Antoine-les-Plantades avant de rejoindre l'échangeur n°47 en passant par la D920 à Donzenac.

Une manifestation est prévue demain après-midi à Ussel. Prudence si vous circulez dans le secteur.

Des informations sur les mesures de gestion du trafic seront régulièrement communiquées sur les réseaux sociaux de la préfecture.

Cabinet du préfet

Bureau de la communication interministérielle

pref-communication@correze.gouv.fr



1, Rue Souham
BP 250 -19 012-TULLE Cedex